



Daniel Miguel San José, Ángel de los Ríos, Carlos López, Ricardo Blázquez, Ángel Galindo, Daniel Hernández Ruipérez y Alfonso Murillo, en la mesa presidencial del Aula Magna. | FOTOS: BARROSO

La Pontificia abre el curso con la esperanza de conseguir un mayor apoyo del Gobierno

El rector asegura que da la impresión de que quiere suspender los estudios eclesiásticos ■ El presidente de la Conferencia Episcopal insta a afrontar 'entre todos' las dificultades educativas

R.D.L. | SALAMANCA

La Universidad Pontificia de Salamanca inauguró ayer el curso 2014-2015 con el mensaje de esperanza que quiso transmitir el presidente de la Conferencia Episcopal, Ricardo Blázquez, que reconoció que eran tiempos "recios", pero comprometió todo el apoyo de la Conferencia Episcopal a la institución académica salmantina.

El rector de la Pontificia, Ángel Galindo, aprovechó su discurso de inauguración para reclamar también un mayor apoyo del Estado. "Apostamos por una política en la que las entidades sociales tanto de carácter público —en el que nuestra universidad se sitúa aunque no sea estatal— como las que carácter privado, reciban el apoyo económico y social del Estado de forma subsidiaria", aseguró Galindo.

Del mismo modo, el presidente de la Conferencia Episcopal instó a toda la sociedad a afrontar entre todos las dificultades educativas y con una "legislación adecuada", sin entrar a valorar si la Lomce lo era. Tampoco quiso Ricardo Blázquez hablar sobre la reforma del aborto a la que se comprometió el Gobierno de Mariano Rajoy aunque secundó las palabras del secretario de la Conferencia Episcopal Española, José María Gil Tamayo, que el pasado lunes recordó que los compromisos electorales están para cumplirlos.

Sobre la posible visita del Papa

con motivo del centenario de Santa Teresa, el presidente de la Conferencia Episcopal insistió una vez más en que tiene "entera confianza" en que se producirá dicho viaje, pero reconoció que no tenía aún ninguna información.

También la Universidad Pontificia de Salamanca participará en los actos de conmemoración en honor a Santa Teresa, de hecho el próximo mes organizará un congreso. Así lo aseguró ayer su rector que anunció la celebración este curso del 75 aniversario de la restauración de la Pontificia. "Queremos subrayar la importancia de las materias impartidas por aquellas facultades que estuvieron en el origen de la universidad española y europea en el siglo XIII", explicó el rector que comentó que, entonces como ahora, la Universidad Pontificia no pudo renunciar a uno de sus objetivos: "Influir en la sociedad para ayudar a la sociedad".

Galindo denunció que "las expectativas de los nuevos proyectos de ley, la crisis de las becas, el distinto tratamiento dado a estudiantes becarios en las universidades estatales y en las privadas de ámbito social y la discriminación de los estudiantes de Teología en su derecho a las becas de carácter universitario, suponen un retroceso respecto a las propuestas que se hacen en el resto de los países europeos (...) Da la impresión de que se pretende, como en el siglo XIX, suspender indirectamente los es-

OTROS TEMAS DE LA INAUGURACIÓN DEL CURSO 2014-2015



Enseñanza "on line". El rector Ángel Galindo se mostró partidario de promover la enseñanza a través de Internet pero, subrayó, "siguiendo fieles a nuestra enseñanza presencial como propone los estatutos".

Política social. Galindo también destacó la "clara apuesta" de la Pontificia en el ámbito de política social, con un aumento de las becas de la propia universidad para sus alumnos y a favor del Tercer Mundo. En este sentido, se congratuló de las actividades de voluntariado de sus alumnos.

Lección de Rosa Sánchez Barbero. "Salud vocal del docente y su prevención" fue el título de la lección inaugural a cargo de la profesora titular de Anatomía-Fisiología, de la Facultad de Ciencias de la Salud de la Universidad Pontificia. Rosa Sánchez Barbero explicó que un 8,5% de la población europea sufre algún trastorno de la comunicación, motivo por el que insistió en la importancia de un buen diagnóstico y un correcto tratamiento.

Memoria del pasado curso. Miguel Ángel Hernández Robledo, secretario general, fue el encargado de leer la memoria del curso académico 2013-2014 en el que se matricularon en la sede de Salamanca 5.932 estudiantes. En su detallada exposición, el secretario también repasó los convenios internacionales suscritos por la Pontificia con Bolivia, México, Panamá, Argentina, Costa Rica, China y Estados Unidos.

tudios eclesiásticos".

En cuanto al nuevo curso y las mejoras académicas que pretende llevar a cabo en la Universidad Pontificia, el rector avanzó que van a poner un énfasis especial en los postgrados de cara al cambio en la estructura en los planes de

estudio que ya ha anunciado el Gobierno. Galindo se mostró partidario de volver al sistema de 3 años de grado y 2 de máster que pretende el Ministerio de Educación, aunque reconoció que hace falta prudencia para poder llevar a cabo la reorganización del profe-

sorado. "La estabilidad del personal está garantizada siempre que nos promocionemos comunitariamente y crezcamos en los postgrados", afirmó en su discurso.

Además, anunció que el próximo año la Pontificia comenzará a impartir másteres bilingües.